



国際ロータリー第2670地区徳島第2分區

美馬ロータリークラブ週報

2月25日 火曜日

Vol. 377

例会出席者 21名 (会員数30名) 出席率67.7 %
メーカー 青木茂生 川田勝義 廣川公利 前田豊太郎 矢野太一
藤田茂樹 森廣一 浪越繁男 修正出席率100 %
ゲスト 井門里美

会長挨拶

こんばんは、3週間ぶりの通常例会です。先週は恒例となりました牡蠣の食べ放題に行く移動例会でした。親睦委員会の皆様ありがとうございました。2週間通常例会から遠ざかっていましたが、その間ソチオリンピックが盛り上がっていました。特に印象的だったのがジャンプの葛西選手とスノーボードの竹内選手でした。葛西選手は40歳を超えて7回目のオリンピックで銀メダルを獲得しました。竹内選手は4回目のオリンピックでの銀メダルでした。それもたゆまぬ努力の結果といえます。金メダリストの選手と勝るとも劣らないといえるでしょう。40歳を過ぎての葛西選手のメダル獲得は大器晩成といえるでしょう。あきらめないで努力することは素晴らしいと思います。夢をあきらめると衰えるばかりです。夢を夢で終わらせないように、これから夢に向かって頑張ってみようと思います。

幹事報告

到着書類 ガバナー月信 インターアクト年次大会報告書
到着週報 鴨島RC 脇町RC

委員会報告

奉仕プロジェクト委員会

ライラセミナーに美馬RCの推薦で参加される井門里美さんに来てもらっています。

親睦委員会

先週の移動例会出席ありがとうございます。会計報告させていただきます。余剰金 3900 円は皆様の承認をもってニコニコに寄付したいと思います

(全員承認)

卓話 「瓦製造販売について」 浪越繁男会員

高校を卒業してからずっと瓦の製造販売業に携っております。当時は随分昔からのやり方と同じでした。ガスで焼く方法はしばらくしてできて画期的でした。平成元年に自動化に少し遅れましたが踏み切りました。昭和57年にドイツに研修に行きましてその時学んだ方法を今でも使っております。製造と販売は切り離してはいけないと思っております。トヨタの社長も製造と販売のどちらかをやめてはいけないと言っておりました。規模は違いますが私も同じ思いを持っております。

ニコニコ

- 吉田会員「牡蠣移動例会出席ありがとうございました」杉原会員「誕生日祝ありがとうございました」

次回例会

2014年3月4日(火) 18:30からレストラン西岡

プログラム

社会奉仕に関するクラブフォーラム

欠席者 遠藤公信 小田教仁 小野一史 谷俊彦 田野寿一 長浦保福 林秀樹 藤田茂樹
前田豊太郎 山内浩司

欠席の会員はメーカーアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡をお願いします。